

ACTA SESIÓN ORDINARIA Nº 44 DEL CONCEJO MUNICIPAL DE VILLA ALEMANA
DEL 26.02.2014.

Siendo las 9:05 horas, en nombre de Dios, el señor Alcalde abre la sesión a la que asisten los concejales señora Divka Rojic Puelma, señor Raúl Alvear Guerra, señor Claudio De La Horra Donoso, señor Alejandro Gazmuri Sanhueza, señor Gonzalo Uribe Gil, señor Juan Salvo Montoya y señor Álvaro Brauchi González.

Asisten los funcionarios municipales señor Jorge Jorquera Ortiz, Administrador Municipal; señora Patricia López Fuentes y señor Roberto Vásquez Hidalgo, abogados Departamento Jurídico.

1. CUENTA DEL PRESIDENTE.

El señor Alcalde solicita entregar la cuenta del presidente para la sesión del día viernes, debido a que tiene hora en el médico.

El concejo acepta.

Preside la sesión la concejala Divka Rojic Puelma.

2. CUENTA DE COMISIONES.

Comisión Obras y Fomento Productivo - Concejala Rojic

Informa que tuvieron una reunión con los vecinos del Supermercado Líder Express, al respecto indica que se llegó a un acuerdo para gestionar una reunión con el Sr. Alcalde y la empresa, a fin de lograr alguna solución. Asistió el concejal Juan Salvo y don Jorge Morales, representante del COSVA.

El concejal Gazmuri, indica que el Presidente del Concejo se comprometió a sostener una reunión con empresa Walmart y la Junta de Vecinos y que mientras ésta no se realice no estará disponible para tratar el tema como punto de tabla.

El señor Jorquera informa que el Alcalde dió instrucciones a la Encargada de la Unidad de Rentas para que gestionara una reunión con los representantes de la empresa Walmart. Por otra parte la empresa asistirá el día jueves a una reunión con los vecinos.

El concejal Gazmuri informa que después de la reunión del concejo del día lunes, la empresa Walmart instaló el portón que estaba pendiente en el Pasaje Brenda. Agrega que lo que ellos están solicitando es que a los vecinos del sector se les mejore la calidad de vida que fue menoscabada. Manifiesta que le alegra que se haya gestionado una reunión para el día jueves y además, solicita que sean invitados.

La Presidenta manifiesta que solicitarán al señor Alcalde ser invitados, o a lo menos la Presidenta de la Comisión Obras.

Comisión Educación y Protección Social – Concejal Alvear

Informa que han estado analizando la información enviada desde la Corporación, con respecto a los resultados de la PSU, señala que existía un error en la tabla que se envió, pero ésta fue corregida, por lo tanto espera entregar un pronunciamiento en la sesión del concejo del día viernes. Además, informa que el día de ayer envió un oficio, firmado por cinco concejales, solicitando información al Presidente de la Corporación, referente al uso dado a los recursos de la ley SEP desde el año 2008 a la fecha.

Comisión Cultura y Turismo - Concejal Brauchi

Informa sobre visita a la Ciudad de Arica, donde participó en la Décima Tercera Versión del Carnaval Andino, con la Fuerza del Sol, que se desarrolló desde el 14 al 17 de febrero. Destaca que esta actividad tiene una historia de más de 70 años en los pueblos originarios del Norte de Chile. Manifiesta que es una experiencia maravillosa, donde participan aproximadamente cinco mil bailarines tanto de distintas partes del país, como también de Perú y Bolivia. Indica que es una fiesta propia de nuestro país y considera que es sorprendente que no se tengan noticias del tercer carnaval más grande de Sudamérica, después del de Río y el de Oruro. Cree que merece que sean reconocidos tanto por la

Comisión Turismo como por el Concejo de Villa Alemana. Es importante destacar esta actividad pues tiene una gran trascendencia hacia el norte de Sudamérica, pero durante la etapa estival sólo se habla del festival de Antofagasta y de Viña del Mar y se olvidan de un concepto importante que es la cultura. Considera que esto es un llamado más a la descentralización del país. No solo debe ser destacado, sino que además estar incluido en cada una de las agendas de los turistas chilenos. También quiere agradecer al Alcalde de Arica, don Salvador Urrutia.

Comisión Transporte y Seguridad Pública - Concejal Salvo

Entrega un documento en el cual solicita información sobre el contrato del Barrido de Calles de la comuna, a fin de conocer los lugares que se encuentran licitados. Además, informa que hará llegar otro documento donde solicita la demarcación de señaléticas en distintos puntos de la comuna, en atención al próximo inicio del año escolar

3. HORA DE INCIDENTES.

Concejal De La Horra:

Jardines VTF:

Solicita posponer el tema para el día viernes, porque necesita que se encuentre presente el señor Alcalde como Presidente de la Corporación.

Se cierra la sesión a las 09:25 horas.

FLORINDA MUÑOZ SAN MARTIN
Secretaria Municipal (S)